

Die Premiere ist missglückt

NEUMARKT. Die zweite Mannschaft des Schachclubs Neumarkt musste sich bei ihrer historischen Premiere auf Bezirksebene SF Fürth II unglücklich mit 3:5 geschlagen geben.

Nachdem man aufgrund eines kurzfristigen Ausfalls bereits einen Punkt kampflos abgeben musste, verlor auch Simon Drechsel seine Partie. Nach Unentschieden von Nicolas Gössnitzer, Franz Xaver Beer sowie Zlatko Zidar fiel die Entscheidung an den mittleren Brettern. Lorenz Schilay remisierte.

Zu allem Überfluss stellte dann auch noch André Schilay mit einem kapitalen Schnitzer seine Partie ein. Dafür wurde Kevin Beesk für seine gut geführte Partie mit einem Punkt belohnt und stellte dadurch den 3:5-Endstand her. *10.12.10.13*

Die Erste teilt die Punkte

SCHACH Die Neumarkter spielen in Uttenreuth 4:4.

NEUMARKT. Die erste Mannschaft des Schachklubs Neumarkt kam zum Saisonauftakt der Bezirksliga 2B beim SC Uttenreuth nicht über ein 4:4-Unentschieden hinaus.

Nach einem Remis von Wolfgang Brunner wurde die Hartnäckigkeit von Martin Simon belohnt, der seinen minimalen Vorteil im Endspiel nach einer Ungenauigkeit seines Kontrahenten doch noch zum Sieg nutzen konnte. Wolfgang Kipferl erspähte eine schöne Kombination und blieb ebenfalls siegreich. Maximilian Lutter remisierte bei seiner Premiere in der Bezirksliga und nach weiteren Unentschieden von Matthias Bothe sowie Andreas Niebler lagen die Neumarkter mit 4:2 in Führung.

Doch dann büßte erst Sebastian Mösl einen entscheidenden Bauern ein und auch Christian Junker konnte in Zeitnot gekommen seine Stellung nicht mehr halten, so dass man letztlich mit der Punkteteilung zufrieden sein musste.

BEZIRKSLIGA 2B: SC Uttenreuth - SK Neumarkt 4:0:4:0;
Tilmann Spiegelhauer - Sebastian Mösl 1:0; Karl Miederer
- Martin Simon 0:1; Gerhard Traut - Maximilian Lutter remis;
Dr. Florian Rink - Matthias Bothe remis; Gerhard Beck
- Dr. Wolfgang Kipferl 0:1; Jürgen Meyer - Wolfgang Brunner remis;
Bernhard Abmayer - Andreas Niebler remis;
Markus Böhme - Christian Junker 1:0.

24.10.13

Die Premiere ist missglückt

NEUMARKT. Die zweite Mannschaft des Schachclubs Neumarkt musste sich bei ihrer historischen Premiere auf Bezirksebene SF Fürth II unglücklich mit 3:5 geschlagen geben.

Nachdem man aufgrund eines kurzfristigen Ausfalls bereits einen Punkt kampflos abgeben musste, verlor auch Simon Drechsel seine Partie. Nach Unentschieden von Nicolas Gössnitzer, Franz Xaver Beer sowie Zlatko Zidar fiel die Entscheidung an den mittleren Brettern. Lorenz Schilay remisierte.

Zu allem Überfluss stellte dann auch noch André Schilay mit einem kapitalen Schnitzer seine Partie ein. Dafür wurde Kevin Beesk für seine gut geführte Partie mit einem Punkt belohnt und stellte dadurch den 3:5-Endstand her.

20.10.13